Cruyff: «En estos partidos no importan las tácticas»

BARCELONA

Johan Cruyff, entrenador del Barcelona dijo hoy, tras el último entrenamiento de la plantilla barcelonista, ante el encuentro de hoy frente al Real Madrid, que en estos partidos

poco importan las tácticas. El técnico barcelonista su-brayó que «si no salen las cosas bien, lo de emplear una táctica u otra es muy relativo» y agre-gó que un partido ante el Real Madrid «siempre comporta más responsabilidad».

Preguntado sobre si el Barcelena jugaría como lo ha venido haciendo en0las anteriores jornadas comentó que «a partidos diferentes, soluciones distintas» y mostró su convencimiento de que «los jugadores lo van a dar todo». «Tenemos mucha fe», dijo.

En cuanto al sistema de juego que empleará el Barcelona ante los madridistas, Cruyff concretó que «dependerá de cómo lo plantee el rival». «Lo lógico es que tratemos de llevar a algunos jugadores del Real Madrid fuera de su demarcación», comentó. Respecto a las declaraciones de Hugo Sánchez que han calentado el ambiente en torno al partido, comentó: «Hugo es así, le gusta echarle emoción a los partidos. No nos preocupa lo que diga pero si nos preocuparemos de lo que pueda hacer en el campo.»

Toshack: «Para ser el mejor hay que ganarle a los mejores»

MADRID

John Benjamin Toshack, entrenador del Real Madrid, manifestó ayer, tras la sesión preparatoria realizada por la primera plantilla madridista, que le gustaban los partidos difíciles, como el de hoy sábado frente al Barcelona, ya que «si se quieres ser el mejor hay que

Toshack, quien dijo que le gustaban los «retos difíciles», indicó que los encuentros ante rivales como el Barcelona son importantes para su equipo. «Tal vez hasta ahora nos falten partidos de este tipo para per-feccionar nuestro sistema de

ganarle a los mejores».

juego», cmentó.

»Por este motivo, no me preocupa el que seis de mis jugadores estén el miércoles frente a Hungría, pues es un partido de tensión y que motiva al jugador. La pena es que no puedan jugar los once de mi equipo», manifestó el técnico.

oshack comentó, acerca del ambiente que se ha creado por las declaraciones realizadas por los jugadores, que «cada individuo es responsable por sus declaraciones. Puede que antes del partido pueda sorprender lo que se ha dicho, pero se hacen en beneficio de cada cual».

El entrenador madridista se mostró contento de la posible reaparición del barcelonista Bakero: «Es un gran jugador y me gustara siempre verle sobre un campo de fútbol», dijo.

Al rojo el Barcelona-Madrid por las provocaciones de Hugo Sánchez

La reaparición de Bakero con los azulgrana, la gran novedad / El Real presentará su once de gala

La nota más destacada del esperado derby, Barcelona-Real Madrid, que se jugará a las 20.00 horas (TVE-2) de hoy, sábado, la protagoniza sin duda el regreso al once azulgrana de Jose Mari Bakero, ausente de los terrenos de juego en los últimos seis meses. El delantero donostiarra jugó su último partido oficial precisamente el pasado 1 de abril cuando Barcelona y Real Madrid empataron a cero en el Nou Camp.

JORDI SANS BARCELONA

La inclusión de Bakero permitirá a Cruyff volver a jugar con el esquema que tan buenos resultados le dio la campaña pasada, puesto que su labor de

pivote no ha sido realizada con brillantez ni por Roberto ni Amor. No obstante, la larga inactividad de Bakero le impedirá rendir a tope, por lo que es posible que Cruyff le reserve en

el segundo tiempo.

La otra cara del derby ha estado marcada como siempre por las declaraciones previas al encuentro, que han «calentado» el ambiente de forma conveniente para conseguir que mañana el Nou Camp se llene hasta la bandera a pesar de la retransmisión televisiva y de los precios de las entradas, 2.000 la más barata y 8.000 la más cara, lo que permitirá al Barcelona recaudar más de 50 millones de pesetas en con-cepto de taquillaje.

Michel, Chendo y Losada, molestos

Por lo que se refiere a las declaraciones polémicas, es curioso contemplar como Michel, Chendo y Losada se han mostrado muy molestos con las afirmaciones vertidas por Schuster, y sobre todo por Hu-

go Sánchez, empeñados a lo largo de la semana en desprestigiar al equipo azulgrana llegando incluso a descartarles de la lucha por el título cuando solo se han disputado cinco jornadas de liga. Concretamente Michel dijo al respecto que «es un pecado decir que el Barcelo-na ya no cuenta para ganar la liga. Cada uno es mayorcito para decir lo que quiera, pero lo cierto es que esas declaraciones han conseguido que la afición del Barcelona se congracie de nuevo con su equipo, cuando en condiciones normales habrían estado reticentes con ellos por las derrotas sufridas».

Chendo dijo que compartía las ideas de Hugo Sánchez, pero que él «no las hubiera expresado en público». Losada por su parte manifestó que «estas declaraciones no me parecen bien porque bastante tensión tiene ya de por si este partido como para echarle más leña al fue-

Hugo no rectifica

Hugo Sánchez no rectificó sin embargo, y ayer volvió a ratificar que «el ambiente caliente lo crean ellos. Para mí es un partido con una tensión muy especial, y lo que tengo muy claro es que la reacción en contra del público nos ayudará a



Hugo Sánchez.

LA VERDAD

motivarnos más porque los ju-gadores del Real Madrid ya llevamos muchas horas de vuelo».

Toshack también se mostró un tanto «fanfarrón» al señalar que «ojalá ganemos por seis goles a cero. Habrá que intentar machacarles mañana porque seis puntos serían ya una diferencia muy importante, aunque habrá que estar muy atentos porque el Barcelona jugará a vida o muerte».

R.Madrid, once de gala

En cuanto al equipo inicial, el galés sacará a su once de gala, , Hierro, Schuster, Ruggeri, Gordillo, Michel, 0Sanchis Martín Vázquez, Butragueño y Hugo Sánchez. Solo quedaron en Madrid Solana y Tendillo,



lesionados, y Lopetegui. Los 18 restantes componentes de la plantilla viajaron esta tarde en vuelo charter hasta la Ciudad Condal.

Cruyff, por su parte, recuperó también a Urbano, lesionado en una clavícula desde el pasado mes de agosto. El lateral azulgrana y Bakero han dejado fuera de la convocatoria a Onésimo y Amor. Cruyyf podría alinear por lo tanto a : Zubizarreta, Serna, Aloisio, Alexanco, Eusebio, Koeman, Roberto, Bakero, Beguiristain, Laudrup y Julio Salinas.

En resumen que las provocaciones del mejicano Hugo Sánchez han puesto más al rojo el siempre candente Barcelona-Madrid.

Selecciona

DIRECTOR DELEGACION

para empresa líder sector aluminio

Se requiere:

- Vocación directiva y experiencia comercial.
- Capacidad de trabajo y organización.
- Formación teórica preferentemente.

 Edad entre 25 y 45 años

 Servicio militar cumplido y vehículo propio.

- Incorporación inmediata en empresa consolidada y solvente.
- Alta en S. S., dietas y kilometrajes. --Importante remuneración negociable en función valía candidato formada por fijo + incen-

Interesados enviar curriculum vitae manuscrito indicando número de teléfono a:

S Servicios a la Dirección

D Murcia s.a.

Firma Miembro de Grant Thornton

Firma Internacional de Auditoría, Consultoría y Asesoría Fiscal. Pl. Santa Gertrudis, 1 Entlo. 30001 - MURCIA



Región de Murcia Consejería de Cultura,

Educación y Turismo

ANUNCIO

CONTRATACION POR CONCIERTO DIRECTO

Contratación directa de la edición de 1.000 ejemplares del catálogo para la exposición de la III Bienal de Pintura en la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia, 1989

PRESUPUESTO: 1.500.000 pesetas.

LUGAR DE EXAMEN DEL EXPE-PLAZO DE CION DE OFERTAS: En Servicio Económico-Administrativo de la Consejería de Cultura, Educación y Turismo, Gran Vía Escultor Salzillo, 42, 2.ª escalera, 4.ª planta, en horas de 9 a 13, hasta el día 26 de octubre de 1989, excepto sábados y festivos.

Murcia, 4 de octubre de 1989 EL SECRETARIO GENERAL: Francisco Sánchez Sánchez